2023-12-22

Temístocles Villanueva se suma a Clara Brugada para trabajar con población LGBTI+

Autor: Karina Vargas Género: Nota Informativa

https://www.reporteindigo.com/reporte/temistocles-villanueva-se-suma-a-clara-brugada-para-trabajar-con-poblacion-lgbti/

Con un equipo de más de 30 personas, la precandidata por Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada Molina, busca consolidar el apoyo de la población LGBTI+ de la Ciudad de México (CDMX) para ganar los comicios electorales de 2024.

A la cabeza de la Coordinación de Diversidad estará el diputado local y aspirante a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, Temístocles Villanueva, según lo dio a conocer la exalcaldesa de Iztapalapa durante un evento de presentación que se llevó a cabo el viernes 22 de diciembre.

¡Viva la diversidad sexual en la Ciudad de México!

Hoy instalamos el Comité de la Diversidad Sexual. La #4T siempre verá por los derechos de todas, todos y todes, para que ninguna persona de la población #LGBTTTIQ+ sea víctima de discriminación, violencia o exclusión.... pic.twitter.com/gNv9lwG5nX

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) December 22, 2023

Promete una ciudad libre

En medio de banderas multicolor alusivas a dicho sector de la población, Brugada Molina señaló que tiene el objetivo de construir la ciudad más libre del país y del mundo junto con todas las comunidades.

"En esta ciudad se decretó tolerancia cero a las llamadas terapias de reconversión. Así que queremos erradicar y seguir sancionando cualquier tipo de terapia antiderechos que promueva el odio, la discriminación y la normalización de la violencia", dijo la también abanderada del Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México.

En este sentido, se comprometió a atender la agenda de la población LGBT+ cómo garantizarles el acceso a servicios de salud y seguridad a las trabajadoras sexuales.

Al respecto, Villanueva Ramos expresó que el proyecto que representa la morenista es de pluralidad, por lo que lo que sigue en materia política debe ser "la consolidación y traducción sustantiva de los derechos" y no volver "a la política del clóset".

Hoy acompañamos a nuestra precandidata, @ClaraBrugadaM, a la instalación del Comité de la Diversidad Sexual. Todas, todos y todes estamos en unidad y movilización por la transformación. La diversidad es presente y futuro de la CDMX. pic.twitter.com/DqeHwuu49S

Dunia Ludlow (@DuniaLudlow) December 22, 2023

¿Quiénes integran la Coordinación de Diversidad de Clara Brugada?

La Coordinación de Diversidad presentado por Clara Brugada lo conforman la diputada federal María Clemente

García Moreno, la activista Ana de Alejandro, la subsecretaria de Programas de Alcaldías y Reordenamiento Público, Dania Ludlow; la organización Racismo MX, Alejandro Castillo Alarcón, Juan Azpeitia, Estanislao Babilonia González, Daniel Ramírez Lora, Andrea Gutiérrez y Arturo Castelán.

Además, Gabriel Sierra, Gabriela Rubio, Jaime López Vela, Jorge de la Rosa, Saúl Barrón Fernández, Tania Honorat, Laura Glover, Gonzalo Fernández, entre otros.

Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) señalan que actualmente 5 millones de personas en México de 15 años y más se autoidentifican con una orientación sexual e identidad de género LGBTI+; es decir, una de cada 20 personas.

Según el INEGI en el documento "Conociendo a la población LGBTI" en México", el Estado de México es la entidad donde se concentra el mayor número de población diversa con 489 mil 594 personas; le siguen Jalisco, Guanajuato, Guerrero y Sonora.

No obstante, de acuerdo con el mismo documento, en la Ciudad de México habitan 311 mil personas de las comunidades diversas, lo que representa el 4 por ciento de la población; es de decir, una de cada 25 personas.